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Mir gehts da genau wie dir, auch ich habe seit Jahren nichts mehr an Verlage geschickt(hatte zwei Absagen
bekommen) weil ich nicht mehr den Mut dazu hatte. Deswegen kann ich nur zu gut verstehen, dass du nicht
den Mut hast, was an Verlage und Agenturen zu schicken, mir gehts ja im Moment genauso.
Ich wünsche dir wirklich, dass du irgendwann den Mut dazu aufbringst, was an die Verlage zu schicken. 
Ich werde mich dem auch irgendwann stellen und es wagen müssen, noch bin ich nicht zu weit, hoffe das
kommt eines Tages noch. 
Und ja, ich hab auch oft den Eindruck, dass Kurzgeschichten schwerer zu schreiben sind als Romane, weil
man ja immer abwägen muss, was in die Geschichte gehört und was nicht, damit sie nicht zu lang wird. 
Du hast wohl Recht, ich werde es nie allen recht machen können, hat ja jeder einen anderen
Lesegeschmack. 
Und du hast Recht, wenn einem die Idee dann wirklich am Herzen liegt, sollte man vielleicht die Idee
anders umsetzen und überlegen, wie könnte man den Roman anders schreiben. 
Ich kann gut verstehen, dass dich diese negative Kritik über deine Charaktere hart getroffen hat, ist nicht
schön, wenn man so etwas lesen oder hören muss, das tut schon weh. 
Ich finde es toll, dass du es bereits in zwei Anthologien von Kleinverlagen geschafft hast, das ist ein erster
kleiner Schritt, auf den du sehr stolz sein kannst.  Ja, du hast total Recht, wenn man versucht, es allen recht
zu machen, macht das SChreiben keinen Spaß mehr, und gerade der Spaß am Schreiben ist es ja, was das
Schreiben so bereichernd und schön macht.
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